

EL Presidente Boric y su saludo al electo Donal Trump:

“Seguimos trabajando por el bien de nuestros pueblos”

● “Chile reafirma su compromiso de fortalecer la relación con Estados Unidos”, dijo el Mandatario en su cuenta de X.

El Presidente Gabriel Boric felicitó este miércoles al candidato republicano Donald Trump, que fue nuevamente elegido mandatario de Estados Unidos tras ganar las elecciones celebradas el martes.

El magnate -que desempeñó el cargo entre los años 2017 y 2021- de momento ha contabilizado 292 delegados en el Colegio Electoral, superando con creces los 270 necesarios para ser proclamado presidente.

En tanto, su principal rival -la candidata demócrata y actual vicepresidenta del país norteamericano, Kamala Harris- sólo ha obtenido 224. Con estos datos, Trump se convirtió en el cuadragésimo séptimo



Por su parte, el canciller Alberto van Klaveren pronosticó que las relaciones entre ambos países se mantendrán “totalmente normal”.

jefe de Estado de la historia de EE.UU.

“Felicitamos al Presidente electo de EE.UU., Donald Trump. Chile reafirma su compromiso de fortalecer la relación con Estados Unidos en favor de un desarrollo inclusivo, el respeto a los derechos humanos y el cuidado de la democracia en nuestra región. Seguimos trabajando por el bien de nuestros pueblos”, postuló Boric en su cuenta de X.

En la red social, el Presidente recibió comentarios sobre los

calificativos de “criminal mundial” con los que se dirigía a Trump durante la pandemia de la Covid-19, cuando el republicano cortó relaciones con la Organización Mundial de la Salud (OMS).

La ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, sostuvo con anterioridad a estos mensajes que “independientemente de las diferencias políticas que tengamos con algún mandatario de otros países, tenemos relaciones diplomáticas que resguardamos y respetamos”.